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EN EL PP PIDEN RESPONSABILIDAD AL ALCALDE POR LO OCURRIDO

Esta entidad no sólo va a proceder a 
reparar la figura ‘herida’, sino que dará 
vida a otra serie de esculturas de la 
fachada principal del templo primado, 
que sufren el deterioro propio del paso 
del tiempo.
Esta decisión fue tomada tras una 
reunión urgente en el Ayuntamiento, 
en la que participaron el alcalde, el 
vicealcalde, Angel Felpeto, y la 
concejala de Festejos, además del deán 
y del secretario del Cabildo. 
Precisamente Juan Sánchez considera 
que gracias a “la protección de la Virgen” 
no se produjeron desgracias personales, 
ya que la cabeza del angelito cayó junto 
a una pareja, a la que acompañaba un 
niño.
Del encuentro entre representantes 
municipales y eclesiásticos, no sólo 
salió el compromiso de reparar los 
elementos dañados en la Catedral, sino 
la firme voluntad del Consistorio de no

repetir este espectáculo de fuegos 
artificiales en la plaza del 
Ayuntamiento, un lugar muy cerrado 
donde se producen excesivas 
vibraciones que hacen peligrar el 
patrimonio que lo circunda, como 
claramente se ha visto en esta ocasión. 
El deán ha optado por mantener una 
postura prudente, al considerar que el 
regidor sólo pretendía dar más realce a 
la fiesta de la Virgen del Sagrario con la 
traca disparada junto a la Catedral. 
Quienes han pedido responsabilidades 
al alcade García-Page han sido los 
ediles del PP. La concejala Marisa 
Martínez, en nota de prensa, acusaba al 
alcalde de “poner en peligro el patrimonio 
de la ciudad” y denunciaba la “falta de 
responsabilidad” del equipo de Gobierno 
de PSOE e IU. “Es incomprensible la 
prepotencia del alcalde que ha insistido en 
mantener la mascletá en este espacio, a 
pesar de las advertencias que hemos

realizado los concejales del Partido 
Popular” .
El pasado 26 de julio, continúa la nota, 
el PP pidió un informe técnico sobre la 
posible repercusión de los decibelios 
producidos por la polémica traca en las 
vidrieras de la Catedral. Esta propuesta 
fue desestimada por la Junta de 
Gobierno Local del 28 de julio.
“Nos consta que el año pasado se 
desprendieron parte de las pinturas que 
adornan el techo de la capilla mozárabe", 
concluye la edil del PP, quien advierte 
que García-Page debería haberse 
preocupado por “la seguridad de los 
ciudadanos” y por el patrimonio “antes 
de apretar el dispositivo de inicio de la 
mascletá” . De momento, se busca una 
ubicación en el Casco para que el 15 de 
agosto del año que viene se celebre, sin 
riesgo, el espectáculo de la discordia. 
Respecto al agua de la Virgen, aquí fue 
todo perfecto. Gracias a Dios. □
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